

Periódico: Milenio

Título: Paquete Económico es centralizado: PRI; pide debatir salud, seguridad e infraestructura

Subtítulo: Los legisladores y líderes priistas criticaron que el proyecto se ocupa de “los programas sociales que no reducen la pobreza y en proyectos de infraestructura poco rentables”.

Tema: Asistencia Social

Subtema: Paquete Económico centralizado

Referencia: Guerrero, K. (22 de septiembre de 2021). Paquete Económico es centralizado: PRI; pide debatir salud, seguridad e infraestructura. Milenio.

<https://bit.ly/30ky6Yo>

Noticia:

Paquete Económico es centralizado: PRI; pide debatir salud, seguridad e infraestructura

El grupo parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI) aseguró que el proyecto del Presupuesto de Egresos de la Federación 2022 tiene retos en el sector salud, educativo, económico, seguridad, social e infraestructura, por lo que exigieron no centralizar la asignación del presupuesto y defender el federalismo de las 32 entidades federativas. Durante una conferencia de prensa en la sede del partido, la diputada Blanca Alcalá Ruiz aseguró que el paquete económico “se proyecta como un presupuesto muy optimista y con un importante incremento en la contratación de la deuda pública”, pues se ocupa de “los programas sociales que no reducen la pobreza, proyectos de infraestructura poco rentables; a la Guardia Nacional cuyo proyecto no ha terminado de aterrizar”.

Destacaron la desatención del sector turístico y económico, así como recortes a los principales órganos autónomos, como la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) o el Instituto Nacional Electoral (INE), además de la reducción de programas



involucrados con la gobernanza, seguridad y paz. “Queremos que la riqueza que se genera en el territorio sea devuelto con obras, presupuesto e infraestructura y que lleguemos a solventar los grandes problemas nacionales: salud, seguridad, infraestructura, educación y todo aquello que la gente nos demandó en campaña”, aseguró el coordinador de la bancada del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira. Alcalá Ruiz destacó que en la propuesta fiscal “se observan recortes o incrementos insignificantes que no compensan las disminuciones con el gasto público de los últimos tres años”, lo que estiman que cause que el gasto sea superior a los ingresos queda su vez, provocaría que “nos endeudaremos con alrededor de 885 mil millones de pesos, eso significará abultar la deuda que ya tiene el país, y que tendrán que pagar las generaciones futuras”. “El gasto público que se estima de alrededor de 7 billones de pesos, es sin duda el presupuesto más alto de la historia, sin embargo nos preocupa que de cada peso gastado apenas 13 centavos se destine a la inversión pública, y más de 1.4 billones de pesos servirá para pagar salarios”, resaltó. Por ello, pidieron no relegar la atención a los problemas importantes y aseguraron que debatirán por la priorización y atención del “fortalecimiento del federalismo” con la reactivación de la economía y el empleo; la atención de derechos humanos y a personas migrantes; el fortalecimiento de la educación, la prevención de la violencia contra las mujeres, la procuración de justicia, el desarrollo de ciencia y tecnología; así como la preservación del medio ambiente.

“Hoy nos preocupa que este presupuesto tiene síntomas y rasgos de centralismo, a pesar de la pandemia y de los desastres naturales no se atienden muchas de las necesidades en las entidades federativas, se concentra en algunas regiones”, destacó Alcalá.



En tanto, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, aseguró que “el Congreso de la Unión estará firme a la voz del partido para gestionar, construir, trabajar y coadyuvar, pero siempre impulsado un presupuesto federalista, un presupuesto que impulse la inversión, que garantice certeza, certidumbre y empleo; y que todos y cada uno de los rubros tengan apoyo”. (sic)

Contenido:

El Presupuesto de Egresos de la Federación 2022 se está centralizando en algunas entidades federativas, dejando de atender los problemas que deberían considerarse como prioritarios.

Responsable: Itzel Bravo López